



Ein Mann wird in der Nacht in Nizza auf offener Strasse erschossen

**Ein Mann in den Dreißigern wurde in der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag, den 26. Mai, in osten der Stadt Nizza erschossen.**

Ein Mann in den Dreißigern wurde in der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag im Osten der Stadt Nizza getötet. Nach ersten Erkenntnissen wurde er von einem Schuss in den Kopf getroffen.

Der Alarm ging beim Feuerwehr- und Rettungsdienst des Departements 06 um 1:30 Uhr am Morgen des 26. Mai ein. Ein Krankenwagen war innerhalb von Minuten am Ort des Geschehens, doch die Sanitäter konnten nichts mehr für das Opfer tun. Die Kriminalpolizei Nizza hat die Ermittlungen übernommen.

**Das Opfer wurde auf dem Boulevard Louis-Braille regelrecht hingerichtet.**

À l'Est de Nice, un homme de 30 ans a été tué d'une balle dans la tête sur la voie publique.

Soutien aux habitants du quartier qui subissent depuis plusieurs années la montée de la violence dans notre ville.

— Eric Ciotti (@ECiotti) May 26, 2022

Der abgeordnete Eric Ciotti schreibt auf Twitter:

„Unterstützung für die Bewohner des Viertels, die seit mehreren Jahren unter der zunehmenden Gewalt in unserer Stadt leiden.“